

2013

10
vol.35



商工会報

みのわ

めざせ! ものづくりの頂点を…

技能五輪全国大会 チャレンジ道場
めざせ入賞

PKS 千曲技研株式会社



千曲技研(株)の小林社長よりチャレンジ道場の説明を聞く工業部会員(関連記事 6 ページ)

第53回通常総会

一部役員改選と功労者表彰

5月21日に箕輪町地域交流センターにおいて、本会の通常総会が開催されました。

委任状含め定足数を満たす326名の会員の皆様にご出席をいただき、欠席の皆様にもお届けしてあります総会資料の内容どおりに、すべてご承認をいただきました。

我が国経済は、大企業の業績や経済動向指數の改善がメディアで喧伝されるも、地域の足元はその実感が乏しい状況に在ります。

その認識のもとで、本会は今年度も会員個々の経営改善に向けた地道な支援、新たな発想や挑戦、コラボレーションの契機となり得る異種交流の場づくりまた地域全体に安心感や明るさ活気を喚起するような諸事業を推進して参ります。

皆様のご理解とご協力、積極的なご参加を改めてよろしくお願ひいたします。

さて今回の総会で特筆すべき事柄として、役員の一部改選と表彰が挙げられます。

工業部会理事で、浦野茂生氏に代わり丸山巣氏（マルエイ）が、また青年部役員の改選で井口正宏氏に代わり新部長の山本勲氏（長野工作）が、それぞれ承認されました。

総会終了後の表彰式では優良従業員として勤続40年・30年の全国連会長表彰2名他計8名、また役員功労者

として役員歴連續3期の全国連会長表彰の三澤邦治氏をはじめ計34名の多くの方が表彰されました。勤務先や本会での永きにわたる功労に、改めて敬意を表したいと思ひます。



新任理事あいさつ 中央左：丸山巣 中央右：山本勲

消防団応援キャンペーン

安心安全のまちづくりに

箕輪町では「安心安全のまちづくり」が官民一体で展開されている。その中で、心的役割を担ってきた消防団の団員確

保が大きな課題になつていて事を知り、6月1日から特典サービスを開始することができました。

本活動について、他の市町村から、問い合わせや連携の提案もあり、周辺にも影響を与えていくと感じます。特典は来春までとしていますが、期限前までに更新を含め再検討をする予定です。

各々で扱う商品、サービスで5%割引が可能な対象を提案いただきました。一方、団でも申込証明書やキャンペーん店

今年もみのわ祭りに参加しました。メイン会場の一角にテント二張りの本会所を設営、伝統の商工会神輿もお化粧直しと夜に映えるイルミネーション装飾を、青年部は子供広場と、役員、執行部が例年通り分担し準備をしました。一方今年はステージ発表に専攻せず、商業部会は初めて出店をし、見事に実益をあげました。

神輿行進は、要員不足から若手銀行員や交換留学生まで参加をお願いし、老朽化した神輿ながら、女性部員を含め多彩な引手、舞手、天井人で見栄えのする行進となりました。



みのわ祭りに参加して



毎年恒例のサマープレミアム商品券を
6月16日（日）午前9時より商工会館特
設窓口にて発売しました。（期間8月31
日まで）

早朝の雨にもかかわらず、150人ほ
どの方たちに並んでいただき時間内に完
売となりました。

サマープレミアム 商品券発売

澤島 和彦



上伊那の中でも毎年続けて発売して
いるのは箕輪町商工会だけとなり、そ
のためか町内だけでなく、辰野町・南
箕輪村・伊那市からも購入に来ていた
だいています。
また、登録店も昨年の94店舗から10店
舗増え104店舗となり、年々増えてき
ました。
地域の消費拡大のためにも、是非未登
録の店舗も次回は登録をお考え頂ければ
と思います。



みのわ祭り 初めての出店

当部会として、みのわ祭りに初めて出
店しました。

町のPR・活性化を図ることを目的
に、イメージキャラクターである「もみ
じちゃん」のラバーストラップ、Tシャ
ツ及びライスコロッケなど、もみじちゃ
んと一緒に販売し、多くのお客さんに來
店していただきました。

ただ、祭り後半の大雨が残念でした…。



建設業部会

健康セミナー

北澤 宗則

7月5日、「健康セミナー」と称して我々建設業として過酷な夏を乗り切るため、伊藤外科医院の伊藤院長を講師にお招きし、熱中症対策などのセミナーを行いました。

伊藤先生は落語家としても有名で、「笑うことが一番健康にいい」と、楽しいご講演をいただきました。

セミナー後も先生を囲んで懇親会を行いましたが、お酒の飲み方から、花粉症

青年
部

青年部長あいさつ

部長 山本 熟



今年度より青年部は、失敗を恐れずにやりたい事業を最初から最後まで責任を持って取り組むことにより、行動力・実行力・企画力等を身に付け、自社に戻った時に役に立つような事業展開を目指しています。

また私事ですが、県青連副会長といふ存在を目指していきます。

「俺達がやらなきゃ誰がやる! 今やらざにいつできる!」この言葉をスローガンに掲げ、今年度より青年部長を仰せつかり、新しく理事の仲間入りをさせていただきました。有限会社長野工作の山本熟です。

対策まで、建設業を取り巻く環境に応じた健康秘策を沢山お聞きでき、有意義なセミナーでした。



「解体用建設機械の運転技能習得講習」に参加して

白鳥 邦夫

9月28日、箕輪町、辰野町、南箕輪村の三商工会共催で、中部労働技能教習センターに出張講習を依頼し箕輪町商工会館などで行われました。

労働安全衛生規則の一部改正で今年7月1日から、解体用つかみ機、コンクリート破碎機が改正後、解体用運転技能講習の修了者でなければ運転できなくなり、来年の6月30日までは6ヶ月以上の従事者は引き続き運転できますが、その後は業務に就けなくなることから、今回の講習となりました。

講習には、13人が参加し午前中は学科、午後は実技講習が行われました。保育所西駐車場をお借りし、2種類の重機を使用し

丁寧に指導を受けました。本来、飯田の技能センターまで行って資格取得するのですが、出張して頂きとても好評でした。今後も、このような出張講習を開催致しますので、取得したい資格がありますので、取得したい資格がありましたが、商工会の方へご連絡下さい。



県青連上伊那支部総会



全青連主催による主張発表大会。

本年度は私が箕輪町商工会青年部代表として出場させて頂きました。先に結果を申し上げると県の舞台には立たずになってしまいましたが、これまでの活動や自分自身の思いを、文章にすることで省みる良い機会となりましたし、様々な活動の発表に感銘を受けたり、刺激されたり…。

単純に勝ち負けを競う訳ではなく叱咤激励し合う事が、この大会の意義なのだと感じられました。その意味では先の舞台まで進めなかつた事を悔しく思いますが、それもまた、得たもの

主張発表大会に参加して

「糸・感謝運動 クリーンキャンペーンの実施

副部長 五十嵐 学



2013 みのわ祭りへの参加

リーダー 竹内 一真

山本部長の「俺たちがやらずに誰がやる!」の声のもと、MMサミットが立ち上がり、目的を「子ども向けゲームコーナーを中心に行なう」として、保護者の方もくつろげるイベント広場。「みのわ祭りを盛り上げ、部員もイベント運営を経験し楽しむ。」として、どんなお祭りにできるか検討し、新たに今までないゲームをみんなで作ることを決め、仕事が終わった後にメンバーで集まり、「ピンボーリゲーム」を手作りしました。



部員親睦会

リーダー 有賀 弘昭

8月31日、青年部恒例となっている部員親睦会を行いました。今年は木下山の神にてマレットゴルフを行い参加者20名程で楽しみました。



コースの急勾配には、思った以上に体力を消耗し、悪戦苦闘しましたが、それでも皆でわ

きあいあい楽しめるながら、27ホール回ることができ、とても

楽しい時間を過ごせました。

競技後の懇親会では、体を動かした後な

り前にゴミ拾いが出来、住民の皆さん

にとって住みよい町となり、また、他の地域から來ていただいた人に「箕輪町はきれいな町」と言つてもらえるようになりたいです。

この事業を通して、部員の皆が当たり前にゴミ拾いが出来、住民の皆さん

をテーマに我々青年部は、伊那松島・木下・沢駅・商工会周辺の4つのエリアに分かれてゴミ拾いを実施しました。短い時間ではありましたが、参加した部員が一体感を持ち、小さな事ですが、地域の為に行動出来た事は大変良かったです。

更に「ふわふわ」をレンタルし青年部イベント広場入り口にはアーチ、各ゲームコーナーには風船で飾り付け、青年部のイベント名『ふわふわKIDSランド』のイメージ通りのイベント広場としました。

で焼肉とビールの味は格別！充実した楽しい親睦会となりました。

是非これからも続けていきたい事業でした。

みのわ祭りが始まり、青年部のイベ

ント広場には子供達があふれ、どのゲームコーナーも大盛況となり、参加した全部員がクタクタになるまでフル稼働した一日でした。

自分たちで企画し手作りしたピンボールで、メンバー全員が物作りの楽しさに触れ、祭り当日は子供から大人まで楽しめるゲームとなり、企画から祭り当日まで充実した青年部としての日々を過ごす事ができました。

当日は、子供達のためにゲームコーナーを盛り上げてくださった皆さん、本当にお疲れ様でした。

ゲームコーナーも大盛況となり、参加した全部員がクタクタになるまでフル稼働した一日でした。

工業部会

「工業部セミナーに参加して、圧倒的な強みの作り方と新規の注文が入るチラシの作り方セミナー」

荻原
直己

「強みを確立させてから次の手を打て!!」

単にチラシの作り方を教えてもらうのであれば、講習会に申し込みをするか迷ったかと思います。商工会より届いた今回のセミナー紹介のお知らせに書いてあつた1フレーズに惹かれ、このセミナーに申し込みました。

8月20日夜3時間と21日午後3時間の2回の講習を、商工会館2階にて参加者20名ほどでセミナーを受けました。

講師は株式会社Y-プロデュース代表取締役 野竿達彦氏。

最近の広告トレンドや、ターゲッショやホームページから、注文までの流れの作り方等を教えていただきました。



野竿 達彦氏

きました。
インターネットや携帯電話スマートフォンの普及で広告チラシの作り方もえてゆかなければ消費者の気持ちをつかむことはできない。強みの表現の仕方から、購入に誘い込む落としどころの作り方等、今日から実践できることを学べました。

東信地区企業の視察会 交流会

木村 昌吾

9月11日、工業部会員13社15名が参加し、上田市の(株)エスケー精工と佐久穂町の千曲技研(株)の視察研修に行つて参りました。

エスケー精工は最先端の大型工作機械を揃えて多種の金属加工に対応しております、その設備力(資金力?)と若い従業員の溢れるパワーに圧倒されました。



工業部会では、町内企業様のビジネスチャンスの増大と、情報収集の場所として様々な展示商談会に出展支援しております。当日はぜひご来場ください。

展示商談会の予定



2014.3.6～7
中央アルプスビジネスフェア 2014



2014.2.5～7
テクニカルショウヨコハマ 2014



2013.11.13～16
メッセナゴヤ 2013



今年の部員研修は「東京スカイツリー」と決め、昨年より計画しておりましたので、旅行会社との日程も早くから調整し、募集を始めてすぐに定員になりました。皆さんの期待の大きさを感じました。

しかし当日は曇りで雨模様、祈るよくな気持ちで東京へと向かいました。浅草ビューホテルに到着し、そこから浅草観音・仲見世通りの散策へと向かい、昼食はホタルバイキンゲの盛沢山なメニューで皆さん大満足の昼食となりました。

午後からは待望の東京スカイツリーの見

学でしたが、残念ながら展望が悪く雲で覆われたホワイトアウトでした。ソラマチでの買い物で雰囲気を味わい、またの機会を願いながら帰路につきました。

今年の部員研修は「東京スカイツリー」と決め、昨年より計画しておりましたので、旅行会社との日程も早くから調整し、募集を始めてすぐに定員になりました。皆さんの期待の大きさを感じました。

しかし当日は曇りで雨模様、祈るよくな気持ちで東京へと向かいました。浅草ビューホテルに到着し、そこから浅草観音・仲見世通りの散策へと向かって、各自が持寄った花や野菜などをよく見て大きめに書いて手慣らししてから、各自が持ちて手慣らししていくと円や格子を書いた。力を抜いてゆつくりと円や格子を書いていました。

私は筆の使い方を教えていただきましては筆の使い方を教えていただきました。講師は、部員でもあり東京への仕入の際に勉強され資格を取り、現在町で絵手紙教室の講師を務めている山岸温江さんにお願いしました。

絵手紙は初めてという人が多い中、まずは筆の使い方を教えていただきま

生活委員会では7月に絵手紙教室を行いました。そこで講師は、部員でもあり東京への仕入の際に勉強され資格を取り、現在町で絵手紙教室の講師を務めている山岸温江さんにお願いしました。

私は筆の使い方を教えていただきました。講師は、部員でもあり東京への仕入の際に勉強され資格を取り、現在町で絵手紙教室の講師を務めている山岸温江さんにお願いしました。

女性部

部員研修＆企業視察

小口 幸子

絵手紙教室

宮嶋 いずみ

エコ風呂敷の包み方と新聞紙袋の作り方&おいしいコーヒーの入れ方を学ぼう！

征矢 麻子



慣れて来るとだんだん楽しくなり、最後に一言を添えて完成させました。

「へたがいい、へたでよい」と言う

絵手紙ですが、皆なかなかの作品が出

てきます。そして色付け、少しずつ見て大きめに書いて手慣らししてから、各自が持ちて手慣らししていくと円や格子を書いていました。



てきます。そして色付け、少しずつ見て大きめに書いて手慣らししてから、各自が持ちて手慣らししていくと円や格子を書いていました。

長いタイトルですみません。

とにかくちょっと興味のある事、聞いてみたい事を片つ端から入れて勉強してみました。

とにかくちょっと興味のある事、聞いてみたい事を片つ端から入れて勉強してみました。

長いタイトルですみません。

とにかくちょっと興味のある事、聞いてみたい事を片つ端から入れて勉強してみました。

慣れて来るとだんだん楽しくなり、最後に一言を添えて完成させました。

「へたがいい、へたでよい」と言う

絵手紙ですが、皆なかなかの作品が出

てきます。そして色付け、少しずつ見て大きめに書いて手慣らししてから、各自が持ちて手慣らししていくと円や格子を書いていました。

長いタイトルですみません。

とにかくちょっと興味のある事、聞いてみたい事を片つ端から入れて勉強してみました。



中部電力発電施設見学

小林 みゆき

平成25年9月19日愛知県知多半島にある武豊火力発電所を女性部員26名で見学しました。

福島の原発事故後、浜岡原発も停止され、電力不足が懸念される中、「武豊火力発電所」の再稼働要請があり、永崎所長を始め技術者の方々が満身創痍で事にあたったお話を伺い、現代における火力発電所の役割を知ることができました。

また、太陽光で発電する「メガソーラーたけとよ」施設は、広大な敷地に太陽光パネル約3万9千枚が整然と並んでおり、その姿は圧巻でした。

日常当たり前に使用する電気のありがたさや、限りのある資源を大切に使わなければならぬ事を改めて考える日となりました。

ご利用ください商工会のこんなサービス

経営改善普及事業

資金相談

運転資金・設備資金
町・県・国の制度資金
マル経資金

労務相談

労働保険事務組合によるサービス
労務問題相談指導・人材育成
社会保険・労働保険関係の用紙類も
備えています。

税務・記帳相談

税務書類や帳簿の作成指導
会計セミナー
パソコンによる記帳代行
青色申告・決算個別相談会

各種共済

小規模企業
中小企業退職金
特定退職金
商工貯蓄・医療
中小企業倒産防止
PL保険・火災
傷害・生命
自動車事故費用など

各種助成金

建設業関係技能講習等受講
商店街造成推進事業費
市場開拓見本市・物産展等参加
工業製品展示会出展
箕輪町アドバイザー制度活用促進



専門家による相談が無料で受けられます。

経営相談・講習会開催

エキスパートバンク事業
箕輪町アドバイザー事業
経営安定特別相談室
個別金融相談日
建設業技能講習会
販路開拓講習会
他各種経営・実務講習会

その他相談

JANコード
ISO認証・エコアクション認証
知的所有権
異業種交流、その他

その他 地域総合振興事業

あなたの経営のパートナー、商工業者がふれあう窓口、商工会をご活用ください。

箕輪町商工会 79-2117 <http://www.minowa.or.jp>

新入会員紹介

期間：H24.12.19～H25.10.8

| 部会名 | 会員名 | 地区 |
|-----|-------------|-----|
| 商業 | ペコうさKitchen | 松島 |
| 〃 | 凡凡 | 松島 |
| 〃 | amber | 松島 |
| 〃 | おぎはら司法書士事務所 | 木下 |
| 〃 | DANKE | 沢 |
| 〃 | ごおまる | 松島 |
| 〃 | (株)金屋 | 木下 |
| 〃 | サークルK箕輪三日町店 | 三日町 |
| 〃 | ワークマン伊那箕輪店 | 木下 |
| 建設業 | 伊北住建 | 沢 |

商工会 今後の事業予定

次号発行までの主な事業予定です。詳細は追ってご案内いたします。

| 実施予定期 | 事業内容 |
|-----------|----------------------------------|
| 平成25年 11月 | 年末金融個別相談会 |
| 12月 | ワインタープレミアム商品券利用期限(末日) |
| 平成26年 1月 | 年末調整・源泉税納付個別指導会 新年を語る会 |
| 2月 | 決算・確定申告個別指導会 テクニカルショウ横浜出展 |
| 3月 | 決算・申告最終個別指導会 中央アルプス・ビジネスフェア出展 |
| 4月 | 青年部・女性部 通常総会 |